

En busca de las ciudades más inclusivas de la UE: las autoridades locales están invitadas a presentar su candidatura a los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad 2026

Bruselas, 8 de diciembre de 2025

Ya está abierto el plazo de presentación de candidaturas para la quinta edición de los [Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad](#) abre el plazo de presentación de candidaturas para su quinta edición.

Creado en 2020, este galardón reconoce a ciudades, pueblos y regiones de todos los tamaños que aprovechan el potencial de la diversidad y fomentan comunidades inclusivas mediante iniciativas, políticas y programas innovadores. El concurso ofrece a las autoridades locales la oportunidad de dar visibilidad a políticas e iniciativas que crean espacios más diversos e inclusivos para todas las personas.

La Comisión Europea anunciará los ganadores durante una ceremonia que tendrá lugar en Bruselas el **21 de abril de 2026**. Este acto de alto nivel reunirá a alcaldes, representantes nacionales, defensores de la diversidad y la inclusión y responsables políticos.

Los Premios destacan los esfuerzos sobresalientes de las ciudades, pueblos y regiones de la UE que trabajan para construir sociedades inclusivas y equitativas. Reconocer a quienes promueven la diversidad y la inclusión contribuye a elevar los estándares e inspira a otras comunidades a crear entornos donde todas las personas puedan prosperar. El enfoque específico de esta edición en los **mercados laborales inclusivos para todos** subraya la importancia de promover la igualdad de oportunidades tanto en el lugar de trabajo como en el mercado laboral en general.

El Premio distingue a tres ganadores (Oro, Plata y Bronce) en dos categorías principales:

- Autoridades locales con **menos de 50 000 habitantes**
- Autoridades locales con **más de 50 000 habitantes**

En 2026 se concederá además un **premio específico dedicado a los mercados laborales inclusivos para todos**.

Los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad están abiertos a todas las autoridades locales de la UE. Constituyen una oportunidad para dar a conocer políticas e iniciativas que construyen sociedades más justas e inclusivas, abordando la discriminación por motivos de sexo, origen racial o étnico, religión o convicciones, discapacidad, edad o identidad LGBTIQ.

Las candidaturas pueden presentarse a través del [sitio web de los Premios](#) hasta el 30 de enero de 2026.

Los candidatos preseleccionados se darán a conocer en el [sitio web oficial](#), y los ganadores se anunciarán durante la ceremonia de entrega de premios el 21 de abril de 2026 en Bruselas.

Ediciones anteriores

Descubra a los [ganadores de los Premios 2025](#), reconocidos por su contribución a una Europa más igualitaria e inclusiva.

Contacto de prensa

Para consultas de los medios de comunicación o para solicitar su inclusión en la lista de prensa de los Premios Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad o del Mes Europeo de la Diversidad, póngase en contacto con:

eudiversity_press@vo-europe.eu

[Enlace para suscribirse al boletín informativo #DiversityCapitals](#)

Más información

Para obtener más información sobre el Premio Capitales Europeas de la Inclusión y la Diversidad y el Mes Europeo de la Diversidad, visite nuestro [sitio web](#) y síganos en las redes sociales.

#DiversityCapitals #UnionOfEquality

[X](#)

[Facebook](#)

[LinkedIn](#)

[YouTube](#)